

Todos los días puede visitarse la Capilla que guarda los restos de la Venerable Madre Carmen del Niño Jesús González Ramos, en la Casa Madre del Instituto: Nuestra Señora de la Victoria, C/ Madre Carmen, 4 - ANTEQUERA (Málaga)

Cada día 9 de mes, en memoria del 9 de noviembre en que ella nació a la vida eterna, permanece el Señor expuesto. En la intimidad de la oración, en dicha Capilla siempre que se pueda visitar, o en el lugar en que se encuentren, están todos invitados a pedir a Dios se acelere el día de su beatificación.



Agradecen a la Venerable Madre Carmen gracias y favores y entregan donativos para su causa de Beatificación

- Teresa Ventura Soteras, (Residencia San José – Barcelona).
- Josefa Bernal Gómez, (El Coronil, Sevilla).
- M^a Elena Valero Collantes, (Valladolid). Por los muchos favores recibidos de Madre Carmen, que son muchos. Que ella la siga ayudando y protegiendo.
- María Lara Marín, (Villafranca del Penedés, Barcelona).
- Colegio Inmaculada Concepción, (La Vega, República Dominicana).
- Comunidad Reina de los Angeles, (Río Piedras, Puerto Rico).
- Comunidad Serafín de Asís, (Santo Domingo, República Dominicana).
- Comunidad Cristo Rey, (San Pedro de Macoris, República Dominicana).
- Comunidad Divina Pastora, (Barahona, República Dominicana).
- Vicaría de las Antillas, (Santo Domingo, República Dominicana).
- Comunidad Residencia M^a Inmaculada, (Tiana, Barcelona).
- Rosa Homs Cuduñet, (L'Hospitalet, Barcelona). Gracias a la Madre Carmen por todo lo que me ayuda. Gracias.
- Familia C. G. (Residencia San José – Barcelona).
- Visitantes Capilla Madre Carmen. (Antequera).
- Presenta, una devota de Madre Carmen, (Antequera).
- Luis Martí Escalé, (Vilanova de Bellpuig, Lérida).
- Familia Castrillo Gutierrez, (Barcelona).
- Isabel Romero.
- Familia Cervera Marco, (Barcelona). En acción de gracias a MC.
- Joaquina Arañó, (Castelldefels, Barcelona).
- Eulalia Marco y Familia.
- María del Carmen Muñoz Aguilar, (Osuna, Sevilla). Que nos siga ayudando en todo, si es del divino agrado y es bien para nosotros.
- Anónimo, (Palma del Río, Córdoba).
- Colegio Ntra. Sra. de la Victoria, (Antequera).
- Pilar García Campos, (Antequera).
- Trinidad Madrid Mira-Perceval, (Madrid).
- Anónimo, (Madrid).
- Inés Navarro, (Córdoba).
- Evarista Martín Ruiz, (Vélez Málaga). Soy devota de MC. Me encuentro operada en el hospital de Antequera y le pido a MC ponerme prontito buena. Espero me conceda esta gracia, pues tengo mucha fe. Doy gracias de antemano.
- Anónimo, (Madrid).
- Residentes R. Sagrados Corazones, (Sevilla). Felicidades.
- Anónimo, (Melilla).
- Colegio Ntra. Sra. del Buen Consejo, (Melilla).
- Isabel Aragón Aguilar, (Mataró, Barcelona).
- Colegio San Francisco de Asís, (Madrid).

- M^a del Carmen López Cobo, (Barcelona). Pide su curación y ayuda para su familia y amigos, por intercesión de Madre Carmen.
- Residencia Sagrados Corazones, (Sevilla).
- Colegio Santa Isabel, (Marchena, Sevilla).
- Anónimo, (Melilla). Gracias a Madre Carmen por interceder en la operación de mi sobrina; después de una complicación, todo ha salido bien. Gracias por aprobar el curso.
- José Segura Muñoz, (Palma del Río, Córdoba).
- Anónimo, (Residencia San José, Barcelona).
- Anónimo, (Residencia Virgen de la Guía – Sto Domingo, Rep. Dominicana).
- Residencia Nuestra Señora del Carmen, (Boca Chica, Rep. Dominicana).
- Hermanas Collazos, (Residencia Ntra. Sra. del Carmen, Valladolid).
- Isabel Calvo, (Valladolid).
- Colegio Virgen Niña, (Valladolid).
- M^a del Carmen Gómez García, (Valladolid).
- Salvador Rivera, (Antequera).
- Martina Gutiérrez, (Gijón).
- M^a del Valle Álvarez Sevillano, (Marchena, Sevilla).
- Comunidad M^a Inmaculada, (Antequera).
- Anónimo, (Mataró, Barcelona).
- Carmen Guerrero Briales, (Málaga).
- M^a Ángeles Pérez de Juana, (El Astillero, Cantabria).
- T. H. R., (Valladolid).
- M^a V. M., (Palma del Río, Córdoba). Por varias gracias recibidas.
- Colegio Serafín de Asís, (Santo Domingo, República Dominicana).
- Jaime del Campo Poza, (Villaluenga, Palencia).
- María Teresa Fuentes Rodríguez, (Parets del Vallés, Barcelona).
- M^a Caridad Ramos Ariza, (Granada).
- Emilio Subirats Catalá, (Tona, Barcelona).
- Gabriel Iglesias Pascual, (Valladolid).
- Pepi Crespillo Espejo, (Pto Santa María, Cádiz). Por gracia recibida por intercesión de MC.
- Alumnos E. Infantil Colegio Ntra. Sra. de la Victoria, (Antequera).
- José García García, (Antequera).
- Edita Salazar, (Barcelona).
- Ana Calero Gómez, (Pozoblanco).
- Teresa Pozo Ruiz, (Antequera).
- Concha Caballero Malfaz, (Cigales, Valladolid).
- Cortes Gol Martínez, (L'Hospitalet de Llobregat, Barcelona).
- Comunidad San Francisco de Asís, (Madrid).
- Concha Izquierdo Ortega, (Madrid).

VENERABLE MADRE CARMEN DEL NIÑO JESÚS GONZÁLEZ RAMOS



Causa
Madre
Carmen

Fundadora de las
Hermanas Franciscanas
de los Sagrados Corazones

No sé si un día el invento de un sofisticado magnetófono nos permitirá reproducir sonidos anteriores que nadie grabó.

Si fuera así, me gustaría oír a don Salvador que al mirar a su hija Carmen dice complacido: ¡Mi hija es una santa! Os aseguro que lo escucharíamos repetidas veces, él lo manifestaba con frecuencia.

Desde niña Carmen proporcionó a sus padres intensas alegrías. Joven de figura amable, atrayente en su personalidad; bondadosa y dulce; despierta y alegre, obediente y dócil; amable e ingeniosa; era viva y a la vez poseía la capacidad de controlarse a sí misma.

Desde niña amó entrañablemente a la Virgen, frecuentó los Sacramentos,

diariamente acudía a visitar a Jesús en la Eucaristía. A ellos encomendaba su deseo de seguir siempre la voluntad del Señor.

Sobresalía en generosidad y amor a los pobres. Sabía prescindir de gustos y caprichos, ayudaba con su propio esfuerzo a las personas que padecían necesidad e incluso pedía para ellos.

Si el proyectado magnetófono funciona correctamente oiremos a familiares y amigos comentar la capacidad de Carmen para construir y transmitir la paz.

Pidamos a Madre Carmen que interceda ante el Señor, para que todos nosotros –niños, jóvenes, adultos– sepamos seguir su ejemplo.



Hoja informativa • Año 2006 • Número 40

Pronta beatificación

Tiempo de gracia es este de espera gozosa de la pronta beatificación de Madre Carmen del Niño Jesús.

Agradecidos al Señor, contemplamos la vida de Carmen que desde niña y joven fue modelo ejemplar. Ella sensible a las necesidades de su entorno y con una mirada de futuro, siguiendo el deseo del Señor, fundó el Instituto Religioso de Hermanas Franciscanas de los Sagrados Corazones, que de manera particular educa y asiste a niños y jóvenes.

A vosotros, niños y jóvenes de cada una de las Casas de la Congregación extendida por España, Nicaragua, Puerto Rico, República Dominicana, Uruguay y Venezuela, a vosotros que ilusionados os preparáis para la beatificación de la Madre, os agradecemos vuestro entusiasmo y os deseamos que seáis buenos imitadores de sus ejemplos.

GRACIAS RECIBIDAS POR MEDIACIÓN DE MADRE CARMEN

Agradece los favores recibidos por intercesión de Madre Carmen y la respuesta a las oraciones y ayuda que solicitaba. ▶ **María del Carmen Muñoz Aguilar. (Osuna).**

Agradezco a Madre Carmen su intercesión, en los estudios de mi hijo y el nacimiento de mi nieto. ▶ **Anónimo. (Antequera).**

Mi embarazo fue de alto riesgo porque tenía sople en el corazón y a los dos meses me vino una amenaza de aborto. Los médicos me dijeron que mi vida corría peligro a la hora del parto. Sor Ángeles me dio una novena de Madre Carmen para que la rezara. Gracias a Dios y a la intercesión de Madre Carmen, mi niño nació por cesárea y no tuvimos ninguna complicación a la hora del parto. ▶ **Lidia Isabel Rocha. (Estelí) Nicaragua.**

Ha conocido la vida de Madre Carmen, la admira y pide se le haga llegar cuanto pueda contribuir a darla a conocer, promover la oración por su intercesión y pedir su glorificación. ▶ **Rev. Fr. M. Nihal Tanatunga. Osc. (Ragama - Sri - Lanka)**

Quiero agradecer a Madre Carmen por su intercesión. Mi mamá estaba pasando por una crisis y estaba volviéndose alcohólica. Recé la novena a Madre Carmen con mucha fe y, a los tres días de

acabarla, mi mamá superó la crisis. Hoy está liberada de la terrible enfermedad del alcoholismo. Que el Señor premie a Madre Carmen coronándola entre sus santos. ▶ **L. I. R. H. (Estelí - Nicaragua).**

Doy gracias a Madre Carmen, porque a mi suegro le dijeron los médicos que iba a morir esa noche; al día siguiente despertó; hasta ahora. Ruego una oración para que a mi pareja le renueven el contrato y podamos formar una familia. ▶ **Anónimo. (Sevilla).**

Escribo para dar gracias. Estoy muy agradecida y muy contenta; hemos pasado unos meses muy preocupados por problemas de salud; me encomendé a Madre Carmen para que intercediera por mi y todo saliera bien y, gracias a Dios, así ha sido, todo ha salido bien. ▶ **Isabel Aragón Aguilar. (Mataró - Barcelona).**

Me encomiendo con frecuencia a Madre Carmen para que me ayude en las dificultades de la vida y pido que proteja a mi familia y nos dé salud de cuerpo y alma. Agradezco su intercesión. Gracias por el favor recibido. ▶ **Anónimo. (Valladolid).**

He recibido una gracia de Madre Carmen. Su intercesión ha sido valiosa para el trabajo de mi hijo. Ruego me ayudéis a rezar para que mi hijo mantenga el puesto de trabajo con total dignidad. Con su primer sueldo mandaré un donativo como

prometí a Madre Carmen. ▶ **María Cruz Aguado. (Madrid).**

Un accidente que podía haber sido mortal ha sido una rotura de huesos. Gracias también por la boda de mi hijo. ▶ **María Teresa Ruiz. (Antequera).**

Gracias, Madre Carmen, por haber intercedido para que mejore la difícil situación que estábamos pasando en nuestra relación familiar. ▶ **Loli. (Antequera).**

Agradecen la intercesión de Madre Carmen por el resultado favorable de una operación grave y por la ayuda a su hijo en la obtención de una plaza de funcionario de la Junta de Castilla y León. ▶ **Gabriel Iglesias Pascual y M^a Teresa Fernández Vela. (Valladolid).**

Escribe con motivo de su cumpleaños y da gracias a Dios; confía en la intercesión de Madre Carmen para mejorar su estado de salud. ▶ **Emilio Subirats Català. (Tona - Barcelona).**

Deseo dar las gracias por el trabajo de mi hijo; el mismo día que le avisaron para el trabajo recibí una carta de Madre Carmen y por la tarde estaba

admitido. Muy agradecida. ▶ **Inés Navarro. (Córdoba).**

Después de nueve meses de incertidumbre durante el embarazo de mi hija, quiero dar gracias a Madre Carmen por su intercesión para que todo haya salido bien. ▶ **Carmen Guerrero Briales (Málaga).**

Agradece los favores y también la asistencia y compañía en su trabajo como taxista. Pide oración por sus hijos y su familia. ▶ **María Teresa Fuentes Rodríguez (Parets del Vallés).**

Solicitó, por intercesión de Madre Carmen, ayuda para María del Mar, que se hallaba en un difícil embarazo de gemelos. Agradece el feliz desenlace, con la vida y salud del niño que, pese a las enormes dificultades, nació y vive sano. ▶ **Edita Salazar, (Barcelona).**

Tenía arrendado un apartamento y no pagaba la inquilina, ni siquiera los gastos de luz, gas y agua; ya nos teníamos que decidir por la vía judicial; me encomendé a Madre Carmen y se marchó la inquilina voluntariamente. ▶ **Ana Calero Gómez, (Pozoblanco).**

«Por la dulzura y el amor atraeré los corazones y los encaminaré por la senda del cielo, apartándolos de la perdición eterna»

MADRE CARMEN

ORACIÓN

Para pedir una gracia por intercesión de la Venerable Madre Carmen del Niño Jesús
(Para uso privado)

Jesús todo bondad, que enriqueciste a Madre Carmen del Niño Jesús con una fe firme y admirable fortaleza en las dificultades de la vida, aumenta en nosotros la Fe, Esperanza y Caridad y concédenos que la imitemos agradándote siempre.

Confiamos a tu Corazón nuestro deseo de verla glorificada en la Iglesia y esperamos que, por sus ruegos, nos concedas la gracia que te pedimos, a Ti que vives y reinas por los siglos de los siglos. Amén.

El Papa
Juan Pablo II
declaró Venerable
a Madre Carmen
del Niño Jesús
González Ramos,
al reconocer heroicas
sus virtudes, por Decreto
de 7 de abril de 1984

